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FESTGELDKONTO 

Nachfolgend werden die für die SI conto! DEPOSITO-Kunden geltenden sog. Finanzbedingungen sowie die Allgemeinen 

Geschäftsbedingungen der Banca Sistema S.p.A zusammengefasst. 

INFORMATIONEN ÜBER DIE BANK 

Banca Sistema S.p.A ( die „Bank“) 

 Registrierter Verwaltungssitz in Corso Monforte Nr. 20, 20122 Mailand 

 Telefon +39 02 802801 - Fax +39 02 72093979 

 Bevollmächtigter: Gianluca Garbi 

 ABI Code: 03158.3 

 Konzernmutter der Banca Sistema Bank Gruppe – Nr. 3158 Steuernummerregister und VAT Registrierungsnummer 

12870770158 – vollständig eingezahltes Grundkapital € 8,450,526.24. 

Unter der Aufsicht der Banca d’Italia sowie Mitglied des Interbankensicherungsfonds und des nationalen 

Einlagensicherungsfonds.  

 

Internetseite: www.bancasistema.it  

E-Mail: info@bancasistema.it 

 

Die Bank ist in der Bundesrepublik Deutschland im Rahmen der Dienstleistungsfreiheit gemäß Artikel 39 der Richtlinie 

2013/36/EU des Europäischen Parlaments und des Europäischen Rates vom 26.06.2013 tätig und bedient sich dazu der Hilfe 

nachfolgender Gesellschaften: 

 SavingGlobal GmbH (nachfolgend „SavingGlobal“ oder „SG“), Charlottenstraße 62, 10117 Berlin, Deutschland, 

Telefon: +49 30 770 191 291, E-Mail: kundenservice@weltsparen.de. 

SavingGlobal betreibt die Internet-Plattform „WeltSparen“ (nachfolgend „WeltSparen-Plattform“), auf der Kunden, nach einer 

einmaligen Registrierung, auf verschiedene Festgeldangebote von Kreditinstituten zugreifen können. Diese Kreditinstitute sind 

innerhalb des Europäischen Wirtschaftsraums zugelassen. 

 MHB-Bank AG (nachfolgend „MHB“), Hamburger Allee 14, 60486 Frankfurt am Main, Deutschland, Telefon: +49 69 756 

098 0, Fax: +49 69 756 098 103, E-Mail: info@mhb-bank.de. 

MHB ist ein in Deutschland zugelassenes Kreditinstitut und bietet Kunden die Möglichkeit, ein Verrechnungskonto namens 

„WeltSpar-Konto“ zu eröffnen. Dieses „WeltSpar-Konto“ wird für die Nutzung des Onlinebanking, zur Durchführung von 

Überweisungen und zum Versand sowie Empfang von Dokumenten benötigt. 

Im Falle des Verlusts, der Veruntreuung, des Diebstahls oder sofern der Verdacht einer unbefugten Nutzung besteht, muss der 

Kunde SavingGlobal sofort telefonisch informieren – Telefon: +49 30 771 191 291. SG wird den Zugang unverzüglich sperren. 

BESCHREIBUNG DES EINLAGEKONTOS 

Das SI conto! DEPOSITO ist ein Festgeldkonto, auf dem die Bank das eingezahlte Geld des Kunden verwahrt und ihm die 

aufgelaufenen Zinsen gemäß dem vereinbarten Zinssatz zahlt. 

Der Kunde legt Gelder für eine bestimmte Laufzeit unter der Auflage an, sie bis zum Laufzeitende nicht abzuheben. Bei der 

Kontoeröffnung kann der Kunde zwischen Festgeldern mit einer Laufzeit von 12, 24, 36, 48, 60 oder 120 Monaten wählen. Falls 

der Kunde seine Einlage vorzeitig abhebt, d.h. vorzeitig kündigt, erhält er keine Zinsen. Weitere Einlagen können nicht auf ein 

bereits bestehendes Einlagekonto geleistet werden; der Kunde kann aber jederzeit ein neues Festgeldkonto anlegen. Kunden 

eines SI conto! DEPOSITO können nur natürliche Personen mit Wohnsitz in der Bundesrepublik Deutschland sein, die 

mindestens 18 Jahre alt und nach deutschem Recht geschäftsfähig sind. 

http://www.bancasistema.it/
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Das SI conto! DEPOSITO darf nicht im Namen oder auf Rechnung einer anderen Person oder aufgrund Vollmacht eines Dritten 

genutzt werden. Voraussetzung für die Nutzung des SI conto! DEPOSITO ist, dass der Kunde auf der WeltSparen-Plattform 

registriert ist und ein WeltSpar-Konto besitzt. Bis zum Auslaufen und/oder der Kündigung von SI conto! DEPOSITO kann der 

Kunde das WeltSpar-Konto oder seine Registrierung auf der WeltSparen-Plattform nicht kündigen. Das Festgeldkonto darf nicht 

gemeinsam auf den Namen mehrerer Personen registriert sein. 

Der Kunde muss der Bank die Angaben zu einem WeltSpar-Konto zur Verfügung stellen, das bei der MHB eröffnet wurde 

(nachfolgend „Verrechnungskonto“). Einzahlungen auf das und Abhebungen vom SI conto! DEPOSITIO Festgeldkonto können 

nur über das Verrechnungskonto erfolgen. Die erste Einlage muss mindestens der Mindesteinlage entsprechen, die in dieser 

Zusammenfassung genannt wird. Die Gesamtsumme der Einlagen darf 100.000 Euro pro Kunde nicht übersteigen. 

Bei Kundenanliegen kann der Inhaber des SI conto! DEPOSITO die WeltSparen-Plattform oder andere 

Telekommunikationssysteme nutzen, die die Bank über SavingGlobal, MHB oder Dritte zur Verfügung stellt. 

Wenn der Kunde eine vorzeitige Abhebung der angelegten Gelder wünscht, muss er über die WeltSparen-Plattform einen 

entsprechenden Antrag auf vorzeitige Rückzahlung stellen. Die Bank überweist die Gelder auf das Verrechnungskonto zurück. 

Teilabhebungen sind nicht zulässig. 

HAUPTRISIKO 

SI conto! DEPOSITO ist ein sicheres Produkt. Das Hauptrisiko liegt im Emittentenrisiko, z.B. in der Möglichkeit, dass die Bank 

nicht in der Lage ist, ihre Verpflichtungen zur Rückzahlung oder Zinszahlung zu erfüllen. Aus diesem Grund gehört die Bank dem 

Interbankensicherungsfonds in Italien an, welcher jedem Kunde Schutz seiner Einlage bis 100,000.00 EUR garantiert. 

Weitere Risiken können mit betrügerischen Absichten Dritter verbunden sein, die die Zugangsdaten zu SI conto! DEPOSITO 

missbrauchen, um Einlagen zu tätigen; diese Risiken können jedoch reduziert werden, indem der Kunden die allgemeinen Regeln 

der Sorgfalt und Vorsicht walten lässt. 

FINANZBEDINGUNGEN 

Diese Bedingungen gelten, solange die Bank gemäß den Allgemeinen Geschäftsbedingungen keine Änderungen veröffentlicht. 

  

HAUPT-

BEDIUNGUNGEN 

 

WEITERE FINANZBEDINGUNGEN 

Eröffnung Kostenlos 

Schließung Kostenlos 

Einlage Kostenlos 

Abhebungen Kostenlos 

Online-Kontoauszug Kostenlos 

Jahresgebühr Kostenlos 

Stempelabgabe Wird von der Bank übernommen 

 

 

JÄHRLICHER 

NOMINALER  

ZINSSATZ 

 

ZINSSÄTZE FÜR FESTGELDER 

Zinssatz für Festgeld mit 12-monatiger Laufzeit 1,55% 

Zinssatz für Festgeld mit 24-monatiger Laufzeit 1,65% 

Zinssatz für Festgeld mit 36-monatiger Laufzeit 1,95% 

Zinssatz für Festgeld mit 48-monatiger Laufzeit 2,05% 

Zinssatz für Festgeld mit 60-monatiger Laufzeit 

 

 

2,20% 

 
 Zinssatz für Festgeld mit 120-monatiger Laufzeit 

 

2,50% 
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LIQUIDITÄTS-

MANAGEMENT 

Fristen für Zahlungseingänge 
Zahlungsaufträge nach 16:00 Uhr werden am 

nächsten Arbeitstag bearbeitet  

Einlagen Nur per Banküberweisung 

Abhebungen Nur per Banküberweisung 

VALUTADATUM UND 

VERFÜGBARKEIT 

Einzahlung mit Überweisung 

Valuta-Datum der Gutschrift: Von der 

ausgehenden Bank gegenüber Banca Sistema 

anerkanntes Valuta-Datum Verfügbarkeit: 

Datum der Gutschrift 

Widerruf durch Überweisung Valuta-Datum der Abbuchung: Auftragsdatum 

WEITERE 

BEDINGUNGEN 

Mindesteinlage EUR 10,000 

Maximaleinlage EUR 100,000 

Maximale Anzahl von Kontoinhabern 1 

Maximale Anzahl von Verrechnungskonten (MHB) 1 

Banca Sistema S.p.A haftet nicht für die Kosten, Gebühren oder Valutadaten, die andere Banken für die Ausführung von Aufträgen 

für Kunden geltend machen. 

 

RÜCKTRITT UND FORDERUNGEN 

Rücktritt und Schlusstag 

Der Kunde kann von diesem Vertrag zurücktreten, indem er der Bank eine entsprechende Mitteilung über die WeltSparen-

Plattform zusendet. 

Der Kunde hat das Recht, den Vertrag ohne Vertragsstrafe oder Kosten und ohne Angabe von Gründen innerhalb von 14 

(vierzehn) Tagen nach Vertragsschluss zu widerrufen. Weitere Informationen finden Sie in den Allgemeinen 

Geschäftsbedingungen. 

Die Bank hebt in diesem Fall sämtliche Laufzeitbeschränkungen der eingelegten Gelder auf und veranlasst eine Überweisung auf 

das Verrechnungskonto innerhalb von 5 (fünf) Tagen nach Erhalt der Widerrufserklärung. 

Forderungen 

Der Kunde kann die Handlungen der Bank bei WeltSparen, Postfach 130207, 13601 Berlin, beanstanden. Wenn der 

Kundenservice nicht binnen 30 (dreißig) Tagen antwortet, die Antwort nicht ganz oder teilweise vorteilhaft für den Kunden war 

oder die Beschwerde nicht akzeptiert wurde, kann der Kunde sich an die nachfolgenden Stellen wenden, bevor er staatliche 

Gerichte anruft: 

- die Schlichtungsstelle, sofern der Wert des Streits 100.000 Euro nicht übersteigt, und zwar mit dem auf 

www.arbitrobancariofinanziario.it erhältlichen Formular; 

 - den Banken- und Finanz-Mediator, um ein Mediationsverfahren einzuleiten, das das Ziel einer Einigung mit der Bank unter 

Zuhilfenahme eines unabhängigen Mediators verfolgt. Der Banken- und Finanz-Mediator (eine beim Italienischen 

Justizministerium registrierte juristische Person) kann über das auf der Website www.conciliatorebancario.it erhältliche Formular 

kontaktiert werden. 

Anwendbares Recht, Gerichtsstand 

Der Vertrag unterliegt italienischem Recht (und insbesondere dem Italienischem Bürgerlichen Gesetzbuch, den konsolidierten 

Bankgesetzen und Verbraucherrecht). Bezogen auf Einlagen und Abhebungen unterliegt er dem Gesetz 11 vom 27.01.2010 

sowie den einschlägigen EU-Bestimmungen, die auf das Feldgeldkonto anwendbar sind. 
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Nach Wahl des Kunden liegt der Gerichtsstand beim Gericht in Mailand, Italien, oder dort, wo er seinen Wohnort oder dauerhaften 

Aufenthaltsort hat. 

Sprache  

Der Vertrag, die Mitteilungen und alle Informationen werden dem Kunden schriftlich in englischer Sprache zur Verfügung gestellt. 

Jedoch erhält der Kunde auch eine deutsche Hilfsübersetzung. Bei Abweichungen oder Unstimmigkeiten hat die 

englischsprachige Version Vorrang. 

 

GLOSSAR 

 

 

 

 

 

  

Zugangsdaten 
Die Persönliche Identifikationsnummer und das Transaktionspasswort des Kunden, die zur 

Identifizierung benutzt werden, wenn er den Service auf der WeltSparen-Plattform nutzt. 

 

Jährlicher nominaler 

Zinssatz 

Der jährliche nominale Zinssatz ist der Zins, der auf die Einlage des Kunden angewandt wird 

und auf SI conto! DEPOSITO gutgeschrieben wird. Es erfolgt keine Zinseszinsberechnung, d.h. 

der Zinssatz ist ein Nominalzins, er wird am Ende der Laufzeit ausbezahlt.  

Verfügbarkeit des 

Einzahlungsbetrags 

Anzahl der Tage nach dem Transaktionsdatum, nach der der Kunde über den eingezahlten 

Betrag verfügen kann. 

Verfügbarer Saldo Der verfügbare Saldo auf dem SI Conto! DEPOSITI, das der Kunden nutzen kann. 

Bank Banca Sistema S.p.A. 

Verbraucher 
Die natürliche Person, die nicht in Zusammenhang mit Geschäfts-, Handels-, Gewerbe- oder 

sonstigen beruflichen Aktivitäten steht. 

Kunde Person, die die beantragte SI conto! DEPOSITO Vereinbarung unterschreibt. 

Ausführungsdatum 

Der Tag, an dem die Bank den Auftrag des Kunden erhält. Überweisungen, die nach dem 

Abschlussstichtag der Informationssysteme eingegangen sind, werden am folgenden 

Bankarbeitstag empfangen. 

Finanzbedingungen 
Die finanziellen Bedingungen, die in dem vorliegenden Informationsblatt zusammengefasst 

werden und auf SI conto! DEPOSITO anwendbar sind. 

Informationsblatt 

Dieses Informationsblatt für SI conto! DEPOSITO, das auf der WeltSparen-Plattform abrufbar 

ist. 

Verrechnungskonto 
Das vom Kunden angegebene WeltSpar-Konto bei der MHB, von dem bzw. auf das die Gelder 

auf das bzw. vom SI conto! DEPOSITO überwiesen werden. 

Zusammenfassung 
Die Zusammenfassung über die Festgeldkonten, die dem Kunden regelmäßig zur Verfügung 

gestellt wird. 
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DEPOSIT ACCOUNT 

This document sets out the financial conditions for customers of SI conto! DEPOSITO and highlights its principal terms and 

conditions. 

 

INFORMATION ABOUT THE BANK 

Banca Sistema S.p.A. (“the Bank") 

 

 Registered office: Corso Monforte, 20 – 20122 Milano 

 Telephone: +39 02 802801 - Fax +39 02 72093979 

 Authorized Representative(s): [Gianluca Garbi] 

 ABI Code: 03158.3 

 Parent company: Banca Sistema Bank Group - no. 3158 Register of Groups Taxpayer Identification Number and VAT 

Registration Number 12870770158 - Share capital € 8,450,526.24 fully paid in.  

 

Under the supervision of the Banca d’Italia. Member of the Interbank Deposit Protection Fund and the National Guarantee Fund. 

Website:  www.bancasistema.it   

E-Mail:  info@bancasistema.it 

The Bank operates in the Federal Republic of Germany under the freedom to provide services – pursuant to Article 39 of Directive 

2013/36/EU of the European Parliament and the European Council of 26 June 2013 – by using the following companies: 

 

 SavingGlobal GmbH ("SavingGlobal" or "SG"), with registered office at Charlottenstraße 62, 10117 Berlin, Germany, 

tel. +49(0)30770191291, e-mail kundenservice@weltsparen.de. 

SavingGlobal is the owner of the internet platform named "WeltSparen" (hereinafter, the "SG Platform"), Customers can access, 

after a one time registration, to different term deposit offers of credit institutions that are duly authorised to operate in the 

European Economic Area. 

 

 MHB-Bank AG ("MHB"), Hamburger Allee 14, 60486 Frankfurt am Main, Germany, tel. +49(0)69756098-0, fax 

+49(0)69756098-103, e-mail info@mhb-bank.de. 

MHB is a German authorised credit institution that offers customers the possibility to open a Predefined Account named 

“WeltSpar-Konto”, which is needed for the online banking, to perform bank transfer and to send and receive related documents. 

 

If the access codes are lost, misappropriated, stolen or suspected of unauthorised use, customer must immediately inform 

SavingGlobal by calling +49 (0) 30 770 19291, which is operational Monday through Friday. SG shall immediately block the 

access codes.  

 

DESCRIPTION OF THE TERM DEPOSIT 

SI conto! DEPOSITO is a deposit account by which the Bank holds customer’s funds and pays out accrued interest at the rate 

agreed. 

 

Customer deposits money for a fixed period without withdrawal until a specific maturity date. Customer may choose among term 

durations: 12, 24, 36, 48, 60 or 120 months. If customer prematurely withdraws his funds before maturity date, he will not receive 

any interest. Additional deposit amount may not be added upon previously established term deposits, but he may open new term 

deposits at any time. 

 

http://www.bancasistema.it/
mailto:info@bancasistema.it
mailto:kundenservice@weltsparen.de
mailto:info@mhb-bank.de
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Customer of SI conto! DEPOSITO must be a natural person, resident of the Federal Republic of Germany, be at least 18 years 

old, and has the capacity to act under German law. 

 

SI conto! DEPOSITO may not be used in the name and on behalf of another person, or with a power of attorney issued by third 

parties. The prerequisite for accessing SI conto! DEPOSITO is that customer is registered on the SG Platform and holds a 

"WeltSpar-Konto" account. Until maturity and/or termination of SI conto! DEPOSITO, customer may not close the "WeltSpar-

Konto" or cancel his registration on the SG Platform. The deposit account cannot be jointly registered in the name of more than 

one person. 

 

Customer must provide the Bank with details of his current bank account at MHB ("WeltSpar-Konto" – hereinafter, “the Predefined 

Account”). The Predefined Account is the only current account from which all customer’s deposits can be transferred to SI conto! 

DEPOSITO account at opening, and to which deposit is transfer back upon maturity/termination. 

The first deposit must be at least equal to the minimum account balance that is specified in Product Information Sheet. The 

maximum balance may not exceed the collective limit of 100,000 euro per client.  

 

The holder of SI conto! DEPOSITO can inquire about the products and the Bank via SG Platform and also by using other 

telecommunication systems that the Bank will provide through SavingGlobal, MHB or other third parties. 

 

If customer wishes to withdraw the deposited funds prematurely, he must file a specific premature redemption request on SG 

Platform. The Bank will repay the deposited funds by transferring them directly to customer’s Predefined Account. Partial 

withdrawals are not allowed.  

 

PRINCIPAL RISKS 

 

SI conto! DEPOSITO is a safe product. The principal risk is represented by counterparty risk, i.e. the possibility that the Bank is 

not able to honour its obligations to repay the deposited principal or to pay interest. As a mitigating measure of such risk, the Bank 

belongs to the Interbank Deposit Protection Fund in Italy, which guarantees each customer protection of his deposit up to 

100,000.00 euro. 

 

Other risks may include fraudulent use by third parties of the access codes to SI conto! DEPOSITO, but these can be attenuated 

if customer applies common rules of prudence and care. 

 

FINANCIAL CONDITIONS 

These conditions are valid until there are any changes published by the Bank in accordance with the terms and conditions set out 

in the agreement.  

GROSS ANNUAL 

CREDITOR RATES 

INTEREST ON DEPOSITED FUNDS 

Rate on funds deposited for 12-month term 1.55% 

Rate on funds deposited for 24-month term 1.65% 

Rate on funds deposited for 36-month term 1.95% 

Rate on funds deposited for 48-month term 2.05% 

Rate on funds deposited for 60-month term 2.20% 

 Rate on funds deposited for 120-month term 2,50% 

 



INFORMATIONSBLATT 

 

7 
 

MAIN CONDITIONS 

OTHER FINANCIAL CONDITIONS 

Opening Free 

Closing Free 

Deposits Free 

Withdrawals Free 

Online account statement Free 

Annual fee Free 

Stamp duty Paid by the Bank 

 

LIQUIDITY MANAGEMENT 

Term for receipt of payment orders 

Payment orders received after   

16:00 are processed the  

Next Working Day  

Deposits Only by Bank transfer 

Withdrawals Only by Bank transfer 

APPLIED VALUE DATES 

AND AVAILABILITY 

Deposit with credit transfer 

Value date of crediting: value date recognised 

by the originating bank to Banca Sistema. 

Availability: actual date of crediting. 

Withdrawal by means of credit transfer Value date of debit: order execution date 

OTHER CONDITIONS 

Minimum allowed balance EUR 10,000 

Maximum allowed balance EUR 100,000 

Maximum number of account holders 1 

Maximum number of Predefined Accounts 1 

Banca Sistema S.p.A. is not liable for the expenses, fees or value dates that other banks apply to customers for execution of their 

orders. 

 

WITHDRAWAL AND CLAIMS 

Withdrawal and closing times 

 

Customer may withdraw from the Term deposit agreement by sending the Bank a notice to that effect via the SG Platform. 

Customer has the right to withdraw without penalty, at no expense and without having to indicate the reason for doing so within 14 

(fourteen) days after the agreement is made. For more information please refer to the terms and conditions. 

The Bank shall fully remove any term restriction on the deposited funds and perform bank transfer to the Predefined Account 

within 5 (five) days after receiving the notice of withdrawal. 

 

Claims 

Customer may file a complaint about the Bank by sending to WeltSparen, Postfach 13 02 07, 13601 Berlin. If customer service 

has not given an answer within 30 (thirty) days; or if the answer was not entirely or partly favourable to customer, or if acceptance 

of the complaint was not implemented, customer may reach out to the following organizations before pursuing legal procedure: 

- the Banking and Financial Arbitrator if the value of the dispute does not exceed 100,000 euro, by using the forms 

available on the website www.arbitrobancariofinanziario.it;   

- the Banking and Financial Mediator, to initiate a mediation proceeding, which consists in the attempt to reach an 

http://www.arbitrobancariofinanziario.it/
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agreement with the Bank with the assistance of an independent mediator. The Banking and Financial Mediator (an entity entered 

in the Register kept by the Ministry of Justice) my can be contacted, by using the forms available on the website 

www.conciliatorebancario.it. 

 

Governing law and jurisdiction 

The term deposit agreement is governed by Italian law (and in particular the Italian Civil Code, the Consolidated Banking Law, and 

the Consumer Code) and, limited to deposits and withdrawals, Legislative Decree 11 of 27 January 2010, as well as the relevant 

European Union regulations applicable to the Service. 

At customer's discretion, the court with jurisdiction is the Court of Milan or the one where he/she resides or has elected as 

domicile. 

 

Language(s) 

The term deposit agreement, the notices and all information concerning the related documents will be provided to customer in 

writing and in English language. A courtesy translation in German may be provided to customer: In the event of any discrepancies, 

the English language version will prevail. 

DEFINITIONS 

Access codes 
Customer Code and Password used to identify customer when he/she uses the Service on 

the SG Platform. 

Annual nominal interest rate 
The annual gross rate used to calculate the interest periodically on the deposited funds, 

which are then credited to customer’s SI conto! DEPOSITO. 

Availability of deposited 

funds 

Number of days after the transaction date, after which customer may use the deposited 

amounts. 

Available balance The available balance on SI Conto! DEPOSITO 

Bank Banca Sistema S.p.A. 

Consumer 
The natural person that acts for purposes unrelated to the business, commercial, crafts or 

professional activity that he/she might perform. 

Customer The person who signs the SI conto! DEPOSITO contract proposal. 

Execution date 

The date on which the Bank receives the order from customer. The transactions that are 

received after the accounting closing time of the information systems are considered to be 

received on the next banking day. 

Financial conditions 
The financial conditions applicable to SI conto! DEPOSITO as indicated in the Information 

Sheet. 

Information Sheet This Information Sheet for SI conto! DEPOSITO, published on the SG Platform. 

Predefined Account 
The current bank account indicated by customer, opened at MHB and to which funds may be 

transferred from SI conto! DEPOSITO.  

Summary Document 
The Summary Document about the deposit accounts that is periodically provided to 

customer. 

 

 

 

 

http://www.conciliatorebancario.it/

